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8. März 2022 

Protokoll der 40. Generalversammlung vom 16.02.2022 

Ort:   MS-Teams (Videokonferenz) 

Zeit:    18.30 – 19.30 Uhr 

Anwesend:  13 Vereinsmitglieder 

Abmeldungen: 11 Vereinsmitglieder 

 
 
 
1. Protokoll der Generalversammlung vom 12. März 2021  

Das Protokoll wird von den anwesenden Mitgliedern ohne Ergänzungen/Anpassungen 
einstimmig verabschiedet und verdankt. 
 

2. Bericht des Präsidenten 

Der neue Präsident Fabian Zemp weist in seinem Rückblick auf die letztjährige GV hin, die 
bereits in digitaler Form hatte stattfinden müssen. Er wurde 2021 als Nachfolger von 
Christina Gut zum neuen Vereinspräsidenten gewählt. An der Maturfeier 2021 durfte er in 
der Mehrzweckhalle den Betrag von CHF 1500.- allen SuS sowie den Abgängerinnen und 
Abgängern der Kanti Zofingen als Wertschätzung für "das vorbildliche Meistern der Corona-
Krise" und als Entschädigung für die damit verbundenen Entbehrungen überreichen. Der 
Vorstand KantiPlus hatte zuvor entschieden, den Prix Communauté 2021 unter anderen 
Bedingungen in einer anderen Form zu verleihen. Mit dem Betrag soll das nächste Kantifest 
finanziell unterstützt werden. Übergeben wurde die "Spende" an die Schülerorganisation 
(SO).   
 
Der Präsident führt weiter aus, dass der Verein auch die alle 4 Jahre stattfindende 
Grossveranstaltung "Kantiin der Stadt" finanziell unterstützen konnte. Der Event hätte 
bereits 2020 stattfinden sollen und musste aufgrund der Covid-19-Situation auf 2021 
verschoben werden. Der Anlass war ein Erfolg und hatte eine grosse Aussenwirkung.  
 
Ebenfalls 2021 statt 2020 konnte der "Horizonte"-Anlass mit Dieter Ammann letztlich 
erfolgreich durchgeführt werden. Ansonsten waren Kontaktveranstaltungen rar. 
 
Das neue Veranstaltungsgefäss des Vereins, die sogenannte "Ehemaligen-Bar", soll dafür im 
Spätsommer 2022 erstmals stattfinden. Zudem wies der Präsident auf den kommenden 
Horizonte-Anlass hin, der am 27. Oktober 2022 stattfindet. Auf Rückfrage aus dem Plenum 
gab Rektor Patrick Strössler bekannt, dass er diesbezüglich mit der Leiterin Taskforce BAG 
Covid-19, Christine Kopp – eine ehemalige KSZ-Schülerin - in Kontakt sei.  
 
Fabian Zemp gibt bekannt, dass er vom 20. Februar 2022 bis 24. Juni 2022 für einen 
Französischsprachaufenthalt und eine anschliessende Reise landesabwesend sein wird und 
während dieser Zeit von Vizepräsidentin Sabine Häsler vertreten wird.  

 
Der Bericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt.  
  



   

3. Bericht des Rektors der Kantonsschule Zofingen 

Rektor P. Strössler berichtet von den Veranstaltungen im vergangenen Jahr, die trotz der 
Corona-Pandemie stattfinden konnten. Den Höhepunkt bildete der Anlass "Kanti in der 
Stadt", der nach 2016 zum zweiten Mal durchgeführt werden konnte. P. Strössler bedankt 
sich noch einmal bei allen, die zur erfolgreichen Durchführung der Schulveranstaltung in der 
Altstadt von Zofingen beigetragen haben – Schüler/innen, Lehrpersonen, Mitarbeitende, 
Schulleitung, Vereinsmitglieder und insbesondere der verantwortliche Organisator Marco 
Arni.    
 
Den Höhepunkt in Bezug auf den Unterricht bildete die Auszeichnung der KSZ als "MINT-
aktives Gymnasium". Die Akademie der Naturwissenschaften (SCNAT) hat zwölf Schweizer 
Kantonsschulen und Gymnasien dieses Label verliehen; es zeichnet Schulen aus, die sich in 
ihrem Unterricht besonders für die MINT-Fächer (Mathematik, Informatik, 
Naturwissenschaften und Technik) einsetzen.   
 
P. Strössler berichtet weiter darüber, dass im Schuljahr 2021/22 28 Sonderwochen-Kurse 
angeboten werden bzw. zum Teil schon durchgeführt worden sind. Die eine oder andere 
geplante Reise musste letztlich infolge der Corona-Pandemie und der damit verbundenen 
Reiseeinschränkungen neu geplant werden. Statt eines Sprachaufenthalts in Spanien gab es 
beispielsweise eine Spanienwoche in der Region mit u.a. einem Paella-Abend. Durchgeführt 
wurde nach einem Jahr Zwangspause auch das Skilager in Verbier, auf das sich alle 
angemeldeten Schüler/innen sehr gefreut hatten. Es gab keine Zwischenfälle. 
 
Ein wichtiges Schulentwicklungsprojekt läuft zurzeit mit der Neukonzeptionierung des 
Selbstorientierten Lernens (SOL), das vor 13 Jahren an der KSZ eingeführt wurde. Eine 
Arbeitsgruppe ist daran, den SOL-Unterricht zu überarbeiten. Ein angepasstes SOL-Konzept 
mit Beteiligung einer grösseren Anzahl Fächer und mit gleichzeitiger Einführung von 
Semesterstundenplänen wird bereits im kommenden Schuljahr (2022/23) angewendet. Die 
Überlegungen gehen aber weiter und in ein paar Jahren soll schliesslich ein vollständig 
überarbeitetes SOL-Konzept eingeführt werden – in Abstimmung mit den kantonalen 
(Kanti22) und eidgenössischen (Revision MAR/MAV) Projekten. 
 
P. Strössler präsentiert schliesslich einen Einblick in die laufende Sanierung des 
Bildungszentrums BZZ, die nun auch die Gebäude der Kanti erfasst hat; die erste Etappe der 
Renovation des Nawi-Traktes ist abgeschlossen, die Räume konnten bereits bezogen 
werden. Nach den Frühlingsferien kann dann das gesamte Nawi-Gebäude frisch renoviert für 
den Unterricht benutzt werden. Bis Ende 2022 wird am und im K-Gebäude renoviert 
(Fenstersanierung und Teil-Innensanierung). 
 
P. Strössler verweist schliesslich noch auf die Social-Media-Kanäle der KSZ, über die man 
mit der Schule in Kontakt bleiben kann und die auf der Webseite www.kszofingen.ch verlinkt 
sind: Facebook, Instagram und LinkedIn (#kantifozingen, #kantonsschulezofingen). 
 
Der Bericht des Rektors der Kantonsschule Zofingen wird einstimmig genehmigt.  
 
 

  

http://www.kszofingen.ch/


   

4. Jahresrechnung 2020 und Revisorenbericht 

Der Kassier Jürg Kalberer kommentiert die Zahlen zur Jahresrechnung 2021. Er stellt die 
wesentlichen Elemente der Jahresrechnung 2021 vor und erläutert sie kurz: 
 
Aufwand 
 

 

 
Erfolgsrechnung 
 

 

 
Bilanz 
 

 

 
Der Revisorenbericht von Dr. Markus Müller und Dr. Annka Dietrich wird von M. Müller 
präsentiert und verlesen.  
Die anwesenden Mitglieder stimmen dem Antrag des Revisorenberichts, die Rechnung zu 
genehmigen, ohne Gegenstimme zu. Dem Vorstand wird zudem ohne Gegenstimme für das 
Geschäftsjahr 2021 Decharge erteilt. 
 
 
 
  



   

5. Ersatzwahlen 

Infolge der Neuverteilung der Ressorts nach den Stadtratswahlen in Zofingen kommt es zu 
einem Wechsel im Vorstand des Vereins:  
Dominik Gresch tritt als Vorstand zurück, Lukas Fankhauser, der im Stadtrat neu für die 
Bildung zuständig ist, wird als neues Mitglied des Vorstands vorgeschlagen und stellt sich 
kurz vor: L. Fankhauser ist verheiratet, hat 4 Kinder, von denen zwei aktuell die Kanti 
Zofingen besuchen und zwei weitere die KSZ bereits abgeschlossen haben. Er ist Mitglied der 
Geschäftsleitung der Stiftung Lindenhof Oftringen und war 8 Jahre Präsident der Schulpflege 
Zofingen.  
 
L. Fankhauser wird von den Mitgliedern ohne Gegenstimme gewählt. 
 

6. Budget 2022 

Der Kassier, Jürg Kalberer, stellt das Budget für das Jahr 2022 vor und gibt Erläuterungen:  
 
Ausgaben Kanti 
 

 
 
Ausgaben Verein 
 

 
  



   

Ertrag und Zusammenfassung 
 

 
 

Das Budget 2022 wird einstimmig von den anwesenden Mitgliedern angenommen. 
 

7. Verdankungen 

Der Präsident bedankt sich im Namen des Vorstands und der Mitglieder des Vereins 
KantiPlus bei Dominik Gresch für dessen wertvollen Einsatz als Vorstandsmitglied in den 
vergangenen Jahren. Auch Dr. Markus Müller als Revisor und Dr. Annka Dietrich werden für 
die stets gewissenhafte und korrekte Tätigkeit als Revisor und Revisorin verdankt. 
 
Zofingen, 8. März 2022 
 
Der Aktuar 
 

 
Patrick Strössler 
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